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保護者 学校は、コロナ禍の中、授業時数の確保や行事の実現に努めている。 86 ○
児童 コロナのため学校の行事や日程などが変わってしまっても、がんばっています。 95 ◎
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○子どもの話もちゃんと聞いてくださり、自分の気持ちを分かってくれる担任の先生が大好きと子どもも言っています。
○子どもが困っているとき、担任の先生が間に入り話をしてくださいました。こういうことはなかなかなかったので、ぜひ今後も子どもたちでは無理なことの間に
入っていただけたらと思います。
○担任の先生は、一人一人のことをよく見ていて、変化があったりすると声をかけてくださったりしているそうで、子どもからいろいろ話を聞きます。子どもから見
て、悪いことをしているなあと思うときはちゃんと声をかけて注意し、いやな思いをした子にも声をかけていることや、子どもの良いところ・悪いところも声をかけて
フォローしてくださっていて助かります。
○本人の訴えや困りごとにも丁寧に対応していただいているので、感謝しています。
○ちょうど１年前の就学児健診の時に感じたことですが、上の子の時よりも学校の雰囲気が良いなぁと感じました。初めて学校へ行く子どもはとても緊張していま
したが、先生方の優しい笑顔や言葉で安心して健診を受けることができました。上の子にも話をしたら、最近先生たちの雰囲気が柔らかく変わった気がすると感
じていたようです。
○子どものちょっとした問題行動や気付きも教えてくださり、本当にありがたいです。
▲授業中の児童の態度を、先生が注意していないように感じられました。
▲今年は何もかもが異例なことばかりで、学校側も大変だったと思います。そんな中、いろいろ工夫してもらえたのはありがたいのですが、授業や行事をどうこな
していくかばかりで、子どもたちと先生たちの心のふれあいがおろそかになったのでは・・・と感じました。子どもは先生に不信感を少々もっております。これは、
先生に対してと言うより、大人に対してなのかもしれません。すべきことがたくさんあるかもしれませんが、もっと子どもと心を通わせてほしいです。これは家庭でも
すべきことなんですけど・・・。
◇怒ってしまう先生にはアンガーマネージメントの研修を、命令するような威圧的な態度をする先生には対話ができるようになってほしいです。
→教職員の態度について行き届かないところがあったことについてはお詫びするとともに、今後改善していきます。

○学級通信を毎週出していただき、コロナ禍で始まった学校生活のこともどんな感じなのかよくわかりますし、親として安心します。ありがとうございます。
○担任の先生が、通信で学級の良い点も改善点も書いてくださっているので、様子が分かって良かったです。
○一週間の学習予定を毎週プリントで配ってくださり、子どもが学校に行っている間も予定が詳しく分かって良かったです。これからも継続していただけると助か
ります。
○ホームページの更新が増え、学校の様子がより分かるようになり、よかったので続けてほしいです。
○ホームページで学校の様子を知ることができるので、今後もアップしていってほしいです。
○休校中もホームページにある先生方の動画を親子で楽しみにできました。ありがとうございました。

◇最近、よく不審者情報を耳にします。連絡がきて助かりますが、その後どうなったか気になる不審者情報もあります。なのでその後の情報があれば是非欲しい
です。あと不審者情報ももう少し場所を詳しくしていただけると、知っている近所の人に言えます。
→警察や教育委員会と協力して、不審者情報をお知らせしています。お知らせできる情報はお知らせさせていただいています。岐阜県警察が発
信している「安心・安全メール」に登録すると、近隣の地域の情報や詳しい情報が得られます。
◇学級通信でクラスのことを知りたいです。
◇学年通信で生活や図工で必要な持ち物が書かれていますが、文章のみのお知らせを見落としてしまいそうになります。持ち物は簡潔な箇条書きや使用目
的や締切日を明記した表などにまとめてもらえると分かりやすいかと思います。
→学年通信や学級通信については、適切な頻度や内容で提供していけるよう研修していきたいと思います。
◇学校との連絡で、紙だけでなく、メールやLineなどの活用でデジタル化が進むとお互いに楽なのかなと思います。
◇Eメールでの連絡を活用していただき、緊急時の連絡などを迅速に行なっていただけると助かります。すぐには難しいか
とは思いますが、休校時のオンラインの活用を進めていってほしいです。
◇運動会の動画は、ちょっと遠すぎてわかりづらかったので、もう少しアップで撮影してほしかったです。
→本年度、ＩＣＴの効果的な使用法について歩み出しをしました。新しいチャレンジも行いましたが、次年度は、
より高度な活用法に取り組んでいきたいと思います。

○コロナ禍という今までにない状況下での、各家庭に応じた対応をとっていただいていることに感謝しています。
○コロナにより、先生方もとても大変かと思います。授業時数ばかりが重視されていない御嵩小学校には感謝しています。最大の予防策で、これからも子どもた
ちの大切な行事や地域人材からの学び、本物に触れる体験など、感動ある学びをよろしくお願いします。
○コロナ禍で大変な中、細心の注意を払いながら、いろいろな取組をしていただき、ありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。
○コロナ禍で様々な予定を変更しながら、日々の取組まで気を配っていただき、ありがとうございます。郡上のアスレチックは楽しかったと言っていましたし、代替
案を考えたり実行したり大変だと思いますが、今後もよろしくお願いいたします。
○コロナ禍の中で、日々の生活だけでなく、運動会や参観日など行事まで配慮してくださり感謝しております。
○フリー参観日や、学年ごとの運動会がよかったと思います。工夫して行事をやっていただき、ありがとうございます。
○コロナ禍の中、子どもたちの立場に立って色々考えてくださりありがとうございます。運動会や宿泊研修など、例年とは違う形になってしまいましたが、子どもに
とっては逆に良い思い出になったようです。ありがとうございます。
○課外活動がなかなかできない中、稲刈りや校外学習に行けてすごくありがたかったです。とても楽しんでいました。できないことを嘆くのでなく、できる事を見つ
ける学校の方針に共感しました。運動会や修学旅行などみんなでできる事を探す経験は、きっとこの先に生きると思います。
○コロナの中でも安全を考えながら子どもだけの運動会や参観日を行ってもらえて嬉しかったです。ありがとうございます。

児童への接し方

岐阜県可児郡御嵩町立御嵩小学校       ℡ 0574-67-1191   FAX 0574-68-0062 

令和２年度学校評価の結果及び保護者意見への回答② 

２学期末学校評価アンケートについての続編です。アンケート回答・学校へのご意見についてご協力ありがとうございました。 

１、達成度 ◎:90以上 ○:80以上 －:70～80 ▲:70未満    ２、保護者からのご意見 ○：成果  ▲：課題  ◇：提言その他    ３、 → 学校より回答 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  合言葉は「えがおいっぱい 😊 元気いっぱい」  
 
 
 
 
     

 
令和２年度   第１３号  ２月１５日 
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・みんなで学ぶ子 

・たすけあう子 
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◇給食のエプロンが古くなっているので、交換した方が良いかと思います。
→古くなったエプロンは新しい物に交換していきます。学校でも確認しておりますが、気付かれたときには連絡をいただけるとありがたいです。
◇給食当番のエプロンが大きく、そでがあまると言っていました。みんなで同じのを使うのではなく、各家庭でエプロンを用意して、それを使ってはどうでしょうか。
→学年に応じたサイズのエプロンを準備します。
◇室内履を自由にするのはいかがでしょうか？
→室内履は参考までに紹介させていただいています。ご家庭で検討されてよりよい室内履をご準備ください。
◇宿題で日記を見ることがありますが、親がどこまで指導するのかわからなく、困ります(出されているチェック項目だけで良いのか、内容までしっかり指導するの
か)。また、学校の取組の中で、何かと親のコメントを書くところがありますが(○○週間、ノーメディアデー、夏休みの記録など)、子どもの感想だけにして親はそ
のチェックだけにしていただきたいです。親のコメントはチェックの時に本人に伝えれば良いかと。
→宿題の日記については、チェックしていただきありがとうございます。チェック項目をしっかりやってもらえれば充分ですが、それ以上にしていた
だければ子どもに力がついていいです。コメントについては、保護者が見てくれていることが子どもの励みになっているので書いてもらえるとあり
がたいです。
◇ノーメディアデーは行う必要性はあるのかなと思います。その時頑張っても、終わってから我慢していた反動が出てしまい、逆効果になることもあるのではない
でしょうか。
→「ノーメディアデー」は、ＰＴＡ活動として中学校とも連携して取り組んでおり、貴重な家庭教育実践の一つなので続けたいです。
◇学校の運動場の草や、遊具などの設備等、きれいにしていただきたいと思います。
→コロナによる長期の休校で運動場を使用しなかったため、例年以上に草が生えてしまっていました。職員が整備をしましたが、近所にお住まい
の方やＰＴＡ役員の方もご厚意で休日などに草取りをしてくださり、とても助かりました。また、今年度はトイレ掃除のボランティアに来てくださった
地域の方もみえました。「子どもたちのために」と、行動してくださる方々がいらっしゃることに感謝の気持ちでいっぱいです。支援の輪がさらに広
がることを願っています。
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○資源回収の中止は賛成です。ボランティア精神を培うことは、とても大切ですが、それは、校内活動の他の部分で補うとして。このコロナ渦の中、他人のゴミを
集めるのは不衛生と感じました。洗い方も人それぞれで、綺麗とは言えません。御嵩小学校には、年中回収できるボックスもありますし、今後も中止のままでい
いと思いました。

◇ある先生が児童に注意するとき等、マスクを外して大声で注意するという場面を見たと聞きました。マスクの仕方が間違ったままの先生もいると聞きます（本来
は鼻までおおうものです）。指導する立場の先生がそれではいけないと思います。特に、「マスクを外して大声」は問題では？今一度、大人から改めるべきでは
ないでしょうか。
◇マスクをしていない子がいたらコロナやインフルエンザにかかる心配があるので、すぐマスクをするようにしてほしいです。来年にはコロナが落ち着いて通常に
戻ってほしいと願っています。
→教職員として適切なマスクの使い方に改めていくよう努めます。また、マスクをしない児童には、今後もマスクをして学校生活を送るように指導
をしていきます。

◇行事も分散できるようにして参観をさせていただきたいです。
◇運動会は学年別でもいいので、見学したかったです。
◇コロナ禍の運動会という事で保護者の観覧は全く無しでしたが、広いグラウンドで学年ごとの開催であれば各児童1人までの観覧者に絞って距離を保つ、時
間を分けたりして参観日のように観る事は可能だったのではないかな？と思いました。マスク着用、消毒、私語なし、徒歩での参加。 その後ホームページで一
部の動画を見ることはできましたが、かなり遠目だったり、ブレていたりで伝わりにくいものだったのが残念です。
◇運動会が学年ごとに行われ、屋外での活動なので親の見学ができたら良かったなと思いました。
子どものがんばっている姿が見たかったです。
◇親がマスク着用で屋外であれば、コロナの感染リスクは少ないと思います。来年度は検討していただき
たいです。
→今年度は各学年の工夫が見られる運動会でした。企画や運営などで子どもたちが活躍しました。
次年度も、新型コロナウイルスの感染状況に応じて実施方法を考えていきます。保護者の皆様が
参観できるような方法も工夫していきます。

○コロナ禍で子どもも私たち親もやることが増えたり、制限をされて我慢したり、諦めたり…、ということもありますが、笑顔を忘れずに乗り切りたいものです。コロナ
禍でも子どもたちのために消毒や健康チェック、運動会、参観日の開催を考えていただき、ありがとうございます。
○フリー参観日は自分で予定が組めるのでとても良かったです。また、参観する日や時間がばらけるため駐車場も混まないので良かったです。
○参観日は、参観されている方が少なかったせいか、子どもたちの緊張感がいつもの参観日より少なく、普段の子どもたちの様子を見ることができ良かったと思
います。
○１１月のフリー参観が中学校と同じ日だったので、仕事の都合が付けやすく、とても良かったです。
○フリー参観は、２日間に分けてあったり時間帯も選べたりして調整しやすく、密も防げて良かったと思います。子どもの兄弟に中学生もいるので、中学校の参
観日と同じ日だったこともありがたかったです。
○フリー参観日が良かったです。仕事との調整も、選択肢があるので、とてもしやすかったです。
○参観日の時間が幅広くなり、普段行けない父親が行けました。これからも今回のようだと行きやすいです。
◇参観日がコロナ対策ということもあり２日間での分散となりましたが、都合の付く時間にうかがうことができ、親が集まることがないのでおしゃべりがなく、非常に
良かったです。今後もこの形にしてもらえたらと思うほどです。
◇コロナ禍の中で参観日を開催してくれて授業の様子が見えて良かったです。除菌など仕事が増えて大変だと思いますが、またこういう形でやっていただける
と嬉しいです。
◇コロナ渦の中、参観日を分けて時間なども朝や午後等、行きやすい環境でした。また、日にちを分けたり、時間をいろいろ設定してもらうと助かります。
◇授業参観の方法は、毎回じゃなくても良いですが、今回みたいなフリー参観は人が大勢にならず見やすかったので、コロナに関わらずまたやっていただきた
いです。
◇複数の日時での参観日は、ありがたかったです。ただ、家族１人しか参観できなかったので、
1週間くらいの期間で参観週間を設けていただき、その期間内で、１家族２人(１人×２回)まで
増やしていただくなど、検討をお願いしたいです。
→11月の分散参観日は、皆様に好評でした。次年度も、コロナ対応に配慮した参観日の方法を
工夫していきます。

☆全校の子どもたちも考えました「みたけ小をもっとよくするため自分たちがするとよいこと」 
・悪い言葉、いじわるな言葉を言わないようにみんなで気を付ける。        ・いじめをなくし、もっと友だちと仲良くする。 
・朝読書を進んでする。             ・呼びかけに応える。        ・いっぱいあいさつをして仲間を増やす。 

・人が悪いことをしたら教えてあげる。    ・トイレのスリッパをそろえるため声をかけ合う。    ・ふわふわ言葉をふやす。 

・コロナだからできる学校内のイベントを考えて取り組む。    ・一人一人が御嵩小にいる意味を自分で考える。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


